



США & Канада: экономика – политика – культура. 2013-2024

ISSN 2686-6730

URL - <http://usacanada.jes.su>

Все права защищены

Выпуск №10 (550) Том . 2015

ЭКСПОРТНЫЙ КОНТРОЛЬ КАК ИНСТРУМЕНТ ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ США

Кириченко Элина Всеволодовна

Аннотация

В статье рассматриваются понятие и задачи экспортного контроля, эволюция приоритетов американской политики экспортного контроля, особенности современной системы ЭК США и попытка её реформирования. Анализируется, как специфика режима позволяет широко использовать его в качестве санкций.

Ключевые слова: экспортный контроль, продукция военного назначения, продукция двойного назначения, финансовый контроль, санкции

Дата публикации: 11.10.2015

Ссылка для цитирования:

Кириченко Э. В. ЭКСПОРТНЫЙ КОНТРОЛЬ КАК ИНСТРУМЕНТ ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ США // США & Канада: экономика – политика – культура. – 2015. – Выпуск №10 (550) С. 40-52 . URL: <https://usacanada.jes.su/s268667300000616-7-1-gu-190/>

EXPORT CONTROLS AS THE MEANS OF U.S. FOREIGN POLICY

Elina Kirichenko

Abstract

The article deals with the concept and goals of export controls, evolution of priorities of US export control policy, nature of today's system of American export controls, and the attempt to reform it. Specific characteristics of the regime allow to widely use it as economic sanctions.

Keywords: export controls, dual-use items, military items, financial control, sanctions

Date of publication: 11.10.2015

Citation link:

Kirichenko E. EXPORT CONTROLS AS THE MEANS OF U.S. FOREIGN POLICY // USA & Canada: Economics – Politics – Culture. – 2015. – Issue 10 (550) C. 40-52 .
URL: <https://usacanada.jes.su/s268667300000616-7-1-ru-190/>

Код пользователя: 0; Дата выгрузки: 05.10.2024; URL - <http://usacanada.jes.su/s268667300000616-7-1-ru-190/> Все права защищены.